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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 18 DE OUTUBRO DE 2021, 

sob a proteção de Deus, o presidente declarou aberta a sessão ordinária às 
19h:10min. O presidente convidou o Vereador Emilio Nascimento 
Milhorança, para fazer a leitura de um texto bíblico, que se encontra no 
Livro de 1°Pedro, capítulo 3-15. O presidente solicitou ao secretário que 
fizesse a chamada dos senhores vereadores para a verificação do quórum; 
todos presentes. Considerando a ata da sessão do dia 13 de outubro de 
2021 lida por todos vereadores, foi colocada em discussão e votação; e 
aprovada por unanimidade. O Presidente solicitou que o secretário fizesse 
leitura das correspondências recebidas e expedidas. O presidente solicitou a 
leitura do oficio n°139/2021 do Tribunal de Contas de Mato Grosso do Sul. 
Considerou os prazos de disponibilização à população já cumpridos; este 
processo foi encaminhado em 02 de agosto à Comissão de Finanças e 
Orçamentos, mas tendo a comissão não cumprido o prazo a presidência designou 
Vereador Ivo Ferreira dos Santos como relator especial, de acordo com parágrafo 
2° do art. 154 do Regimento Interno desta casa de Leis; solicitou ao relator a 
leitura do parecer. Colocou o parecer em discussão e votação, sendo este 
aprovado por 6 votos favoráveis, sendo dos vereadores Adão, Almir, Alexssandro, 
Emilio, Ivo e Rubens; e 3 votos contrários, sendo dos Vereadores, Arlan, Lurdes e 

Milton. Foram apresentadas em plenário o requerimento n°024/2021 do 
Vereador Milton Damaceno Lima e as indicações n°152/2021 e n°153/2021 
do Vereador Rubens Bogaz Hernandes, todas matérias apresentadas foram 
discutidas e votadas, tendo aprovação por unanimidade. O presidente 
solicitou a chamada para uso da tribuna, o Vereador Milton Damaceno fez 
tal uso para realizar um alerta ao prefeito municipal, sendo na secretaria de 
saúde o deslocamento de moradores que encontram-se doentes é 
priorizado os usuários do SUS e em grande parte há pessoas que possuem 
plano de saúde por convênios do local de trabalho e não possuem 
condições suficientes para se deslocar em prol do tratamento necessário; 
também comentou sobre a dispensa de pessoas em dias de sábado, que 
não se deve ocorrer. Alertou no prefeito para tomar uma atitude que mude 
esta posição que está tendo na secretaria. Nada mais constando em pauta, 
o presidente declarou a sessão encerrada às 20:30min. Essa ata foi lavrada 
por mim, secretário Adão Correia Gonçalves, a qual será lida, discutida, 
votada e assinada no plenário da Câmara Municipal. 

Documento publicado em 2022-03-22 09:46:30 no site camaraangelica.ms.gov.br. Autenticacao n. 110044733


